

Le Bref pontifical sort, dirons-nous, des limites du Canada pour prendre une importance plus universelle.

La parole du Souverain Pontife, adressée spécialement aux Canadiens, est un enseignement pour tous, même pour notre Italie, où malheureusement le journalisme catholique n'est pas cultivé comme il le devrait être par le journalisme laïque, qui pourtant se montre si fidèle à l'Église et au Souverain Pontife.

Puisse la parole souveraine de Pie X être méditée par tous ceux qui doivent le faire, et à qui il appartient plus ou moins de répandre chez nous cette bonne presse qui se trouve aux prises avec des difficultés et des embarras de toutes sortes!

Il ne nous reste plus qu'à féliciter Monseigneur Bégin de l'honneur qu'il a eu d'avoir été le premier le dépositaire fortuné des vues pontificales sur la nécessité actuelle de munir l'action catholique d'organes de propagande, comme le sont les journaux; et nous souhaitons à *L'Action sociale* de Québec longue vie et abondantes moissons dans sa mission religieuse, politique et sociale.

LE DIRECTEUR,  
Quintilio Comm. Benini.

### Chronique des diocèses

— o —

#### QUÉBEC

— Par décision de Monseigneur l'Administrateur, ont été nommés:

M. l'abbé J.-P. Grondin, curé de Sainte-Philomène.

M. " Em. Paradis, curé de Saint-Bruno.

M. " T. Bilodeau, curé de Saint-Camille.

M. " J. Gervais, aumônier de l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur.

M. l'abbé J.-T. Destroismaisons, vicaire à Saint-Jean-Des-chailions.

— Les funérailles de M. l'abbé J.-Magl. Moreau ont eu lieu samedi, à Sainte-Philomène. M. l'abbé Goudreau, curé de Thetford, a chanté le service funèbre, assisté par MM. les abbés P. Fillion, du séminaire de Québec, et Geo. Pelletier, du collège de Sainte-Anne de la Pocatière, comme diacre et sous-diacre. M. l'abbé Paradis, curé de Lotbinière, a prononcé l'oraison funèbre du vénéré défunt.